

Gastfamilie werden und die bolivianische Kultur zu sich nach Hause holen!



Erika (31) aus Bolivien wird ab dem 20. August 2018 einen einjährigen Sozialeinsatz an der Schule Uznach absolvieren. Sie ist eine erfahrene und freundliche junge Zahnärztin die gerne tanzt und wandern geht.

Sie ist sehr gespannt darauf ein fremdes Land zu entdecken, eine neue Sprache zu lernen und neue Leute zu treffen.

Erika freut sich auf eine offene und geduldige Familie, die bereit ist, ihr die Schweiz mit all ihren Facetten näher zu bringen.

ICYE Schweiz sucht für Erika aus Bolivien eine weltoffene Gastfamilie

- im Raum Uznach/Rapperswil-Jona/Schänis.

- Ab 20. August für 3 bis 12 Monate



ICYE

Was ist ICYE Schweiz?

ICYE Schweiz (Internationaler Jugend- und Kulturaustausch) bietet jungen Menschen zwischen 18 und 30 Jahren **Sozialeinsätze in Europa, Lateinamerika, Afrika und Asien an**. Auch kommen jedes Jahr etwa 20 junge Erwachsene aus Übersee für 1 Jahr für einen Sozialeinsatz in die Schweiz. Damit ermöglicht ICYE jungen Menschen ihre **interkulturellen Kompetenzen** zu entwickeln und eine **neue Sprache und Kultur** kennenzulernen.

Gastfamilie sein – was ist das?

Gastfamilien können alle sein: Familien, Alleinstehende, Paare oder WGs. Sie bieten dem Volunteer während 6 bis 12 Monaten Familienanschluss, einen Einblick in die Schweizer Kultur sowie Kost und Logis.

Gerne geben wir Ihnen weitere Informationen.

Interessiert?

Melden Sie sich bei:

ICYE Schweiz, Weissensteinstr. 16, 3008 Bern,
031 371 77 80, info@icye.ch, www.icye.ch